

## 思いやりや感謝の気持ちを表現しよう

校長 由井 良昌

先月20日に、合唱コンクールが三鷹芸術文化センター「風のホール」で開催されました。たくさんの方々に遠くまでおいでください、盛り上げていただきありがとうございました。

今年の合唱コンのスローガンは「心に響け 僕らの歌声！ 心を揺らせ 僕らの歌！」でした。本番



前に、ホールで、生徒が学級ごとに練習していましたが、その真剣さには心を揺り動かされ、ぐっと頭が熱くなってくるのを感じました。

開会式で、「これまで半年間過ごした仲間と作り上げる合唱です。1、3年生は同じメンバーとの舞台に立つことは二度とありません。特に3年生にとっては中学校最後の合唱コンです。丁寧に思いを込めて歌い上げてください。私が、思いがこもっているというのを強く感じたのは、最近では、歌では

ありませんが、トランペットの音色を思い起こします。震災後、津波で流された陸前高田の自宅前で、海に向かってトランペットを吹いていた大船渡高校の3年生です。皆さんのが存じのとおり、天国の母に思いを込めて吹いていたのです。本日皆さんには誰にどんな思いを込めて歌いますか。友達、お父さんお母さん、先生、学級のみんなへの感謝、そして自分。そういうすべての思いを言葉に込めて歌ってください。今日は保護者の皆様、来賓の皆様ご多用の中おいでいただきありがとうございました。皆さん、ハンカチのご用意を！」と話しました。どの合唱も思いがこもった感動を与えてくれるものでした。

さて、皆さんの日ごろの言葉や行動には、温かな相手への思いがこもっていますか。相手への思いやりや感謝、尊重する気持ちがこもっていれば、相手も同じように返してくれます。相手を軽蔑したり、尊重しなかったりすれば、棘（とげ）のある言葉になり相手も受け入れてくれません。さらに、周りで聞いている人も嫌な気持にさせてしまいます。人間は一人では生きていけません。さまざまな人や物の力を借りて生きています。そのことを忘れずに、思いやりや感謝の気持ちを言葉や行動にあらわしてください。

### 【合唱コンクール審査結果】

金賞：3年A組、3年B組

銀賞：2年A組、1年B組

銅賞：1年A組

グランプリ：3年A組



## セーフティ教室実施

10月29日、高井戸警察署の少年係の方をお招きし、セーフティ教室を実施しました。薬物の誘惑が身近に迫っていることやPCや携帯電話でのトラブル防止などについてお話しいただきました。

身近で起こるちょっとしたことが大きなトラブルにつながるということを改めて認識する時間となりました。



## 後期生徒総会

～気持ちのこもったあいさつが出来る和泉中を目指す！～

生徒会本部役員、各委員会委員長・副委員長、中央委員会議長・副議長が、3年生から2年生（一部1年生）にバトンタッチされました。



総会の最後には、総会宣言として「気持ちのこもったあいさつが出来る和泉中を目指す！」を採択しました。

## かんきょうアイデア展

### リサイクル作品部門 団体賞受賞！

10月14日から23日まで、NPO法人杉並環境ネットワーク第17回かんきょうアイデア展が開催され、本校の1年生7名の作品が展示されました。家庭科の授業の一環として行われたリサイクルの学習を生かして、使わなくなったものを利用して考え、作られた作品です。



学习の成果が発揮されたのでしょう、なんとリサイクル作品部門の団体賞をいただきました。

## がんばってます！剣道部！！

☆杉並区民体育祭秋季大会中学校男子団体戦 第2位

☆杉並区中学校秋季剣道大会男子団体 第3位

おめでとう！



## ★ 11月の予定 ★

日	曜	学校行事予定
1 1 月		
1	火	3年生三者面談（始）
2	水	手習い塾 14:50～16
3	木	文化の日
4	金	英語学芸発表会
5	土	東京都教育の日 手習い塾9～12
6	日	
7	月	3年生三者面談（終） 2年生区連合音楽会
8	火	専門委員会
9	水	職員会議 手習い塾 14:50～16
10	木	
11	金	
12	土	手習い塾9～12
13	日	
14	月	全校朝礼 安全指導
15	火	
16	水	職員会議 手習い塾 14:50～16
17	木	
18	金	
19	土	手習い塾（特別時程）
20	日	
21	月	2学期末考査（音・国・技家）
22	火	2学期末考査（英・美・社）
23	水	勤労感謝の日
24	木	2学期末考査（保体・数・理） 小中一貫教育に関する説明会（教室等の配置） 10:00～
25	金	プランター植え替え
26	土	手習い塾9～12
27	日	
28	月	学年朝礼 避難訓練
29	火	
30	水	